Escalade. Quatre médailles pour le club

Publié le 19 mars 2019



Entre deux parcours, Pascal Baumgartner assurait les compétiteurs lors de leur ascension.

Le club Guerlédan Escalade recevait samedi 16 et dimanche 17 mars le championnat départemental de difficulté, au complexe sportif de la Base départementale de plein air de Guerlédan.

Le samedi était réservé aux cadets et juniors, le dimanche aux minimes, seniors et vétérans. 80 compétiteurs ont affronté les parcours très sélectifs. Cinq membres du club local étaient engagés. Quatre ont décroché une place sur le podium. Chez les minimes, Tiphaine Le Bras a fait sa première compétition et Marion Launay décroche le titre de vice-championne du département. Loris Herber devient champion départemental. En junior, Clément Launay décroche aussi la médaille d'or, tout comme Pascal Baumgartner en vétéran. Les entraînements vont se poursuivre pour être bien présents au régional des 27 et 28 avril, à Loudéac.